Sachsens ärztliche Senioren trafen sich zum dritten Mal

Das 3. Sächsische Seniorentreffen der Landesärztekammer fand im September und Oktober in und um Dresden statt. Wie in den beiden Vorjahren hatten der Landesausschuß "Senioren" und der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer alle weiblichen Kolleginnen ab 60 Jahre und alle männlichen ab 65 Jahre zu einem Erlebnistag eingeladen, den Frau Prof. Dr. med. Helga Schwenke mit ihrem Ausschuß vorbereitet hatte und an dem viele einsatzbereite Organisatoren beteiligt waren. Wegen der hohen Teilnehmerzahl von knapp 600 Gästen waren vier Veranstaltungstage erforderlich. Nach Buszufahrten begann der Tag im Schloß Moritzburg mit Besichtigung und Führung durch das barocke Jagdschloß aus der Zeit August des Starken. Historische Zeitzeugen und Geschichten sowie natürlich eine Fülle





zünftiger Jagdtrophäen waren zu bewundern. Anschließend konnten sich alle im Kammergebäude in Dresden bei einem appetitlichen Mittagsbuffet stärken und danach dem interessanten Vortrag von Herrn Prof. Dr. med. Reinhardt Ludwig aus Leipzig lauschen, der nicht nur zum musikalischen Schaffen, sondern auch über die gesundheitlichen Probleme und Todesursachen von Ludwig van Beethoven berichtete mit neuesten Ergebnissen der auch eigenen Forschung. Herausgefunden wurde, daß Spuren von Arsen und Blei in den damaligen, zumindest den preiswerten

Weinen bei regelmäßigem Genuß dieses Getränkes zu einer chronischen Intoxikation geführt haben könnten. Umrahmt und untermalt wurde der Vortrag durch passende Musikbeispiele, vorgetragen von Mitgliedern der Kammermusikgruppe des Universitätsklinikums Leipzig. Mit Kaffee und Kuchen klang der Tag aus, der im Nebenergebnis auch wieder viele interkollegiale Begegnungen und Gespräche mit sich gebracht hatte.

Prof. Dr. med. Helga Schwenke Vorsitzende des Landesausschusses Senioren der Sächsischen Landesärztekammer